

FITNESS

The Gym Group aplaza seis meses el pago de su deuda

La cadena británica acomoda el pasivo que ha contraído para hacer frente al Covid-19. En diciembre, la empresa ha abierto todos sus centros.

Palco23

17 dic 2020 - 13:29



El grupo británico The Gym Group se dotó de un pulmón financiero con 30 millones de libras (33,6 millones de euros), que se añadieron así a los 70 millones de libras (78,5 millones de euros) que ya tenía comprometidos con la banca. La compañía ha llegado a un acuerdo para que el plazo de la extensión de los pagos hacia los bancos implicados (HSBC, Natwest y Banco Sabadell) se prolongue seis meses más, desde diciembre de 2021 hasta junio de 2022.

Después de un cierre nacional de cuatro semanas por los rebotes del Covid-19, Gym Group ha podido reabrir sus puertas a sus clientes. El día 2, todos los gimnasios abrieron en Inglaterra, pero hasta diez días más tarde, no pudieron hacerlo los emplazamientos de Escocia y Gales, que tenían restricciones más severas que provocaron una reapertura más tardía.

El Covid-19 hizo mella en la compañía británica, que cerró el primer semestre de 2020 en números rojos, tras acumular casi 30 millones de euros en pérdidas

por el confinamiento y el posterior cierre y paralización de los gimnasios.

The Gym Group ha llegado a un acuerdo para que el plazo de la extensión de los pagos hacia los bancos implicados se prolongue seis meses más

La entrada en pérdidas del grupo es consecuencia de la paralización de su actividad, que ha llevado a un desplome de casi el 50% en sus ingresos, hasta un total de 41,79 millones de euros.

Además, la compañía ha anunciado la adhesión a un nuevo programa llamado *Kickstart*, un plan económico suscrito por Reino Unido para ayudar a los jóvenes de 16 a 24 años a desarrollar sus carreras profesionales dentro de los gimnasios, y en un futuro entrar como empleados de la empresa.